



## COMUNICADO OFICIAL FEDH HOCKEY HIELO

Fecha **22 de diciembre de 2010**

Referencia **Modificación Competición Hockey Hielo / Universiada 2011**

Anexos

---

De: Secretario General FEDH

Apreciados todos,

Como ya comentamos con anterioridad España participará en los próximos juegos universitarios de invierno, 25 Universiada de Invierno en Erzurum (Turquía) durante los días 27 de enero al 6 de febrero. El Consejo Superior de Deportes ha expresado un importante interés en que España participe, ya que como sabéis en el año 2015 se celebra en España la Universiada de invierno. Para no perjudicar el desarrollo de nuestra competición de 1ª división la Dirección Técnica Nacional propone el siguiente cambio en las fechas, que será presentado a la Comisión Delegada en su próxima reunión a celebrar en el mes de enero:

Pasar el Play Off de semifinales del 05.02.2011 al 19.02.2011 cambiando el orden de los partidos (local a visitante) y jugar los partidos de vuelta el 26.02.2011 en casa del mejor clasificado y si es necesario un tercer partido jugarlo el domingo 27.02.2011.

Las finales quedarán igual al calendario previsto.

La razón de este cambio viene dado porque en la Universiada se van a jugar cruces de clasificación entre todos los equipos y partidos para determinar los puestos de la clasificación hasta el décimo. Por ello, el viaje de vuelta no se puede hacer hasta el sábado 5 de febrero. Una primera idea era retrasar los partidos del sábado 5 al domingo 6 pero la DTN entiende que al tratarse de los play-off es mejor dar el tiempo suficiente para que los jugadores lleguen a sus hogares y puedan entrenar con sus clubes antes de iniciar los play off.

JUEGO LIMPIO  RESPETO

- LIDERAR LA PROMOCIÓN Y EL DESARROLLO DEL HOCKEY HIELO ESPAÑOL -



La DTN quiere recordar que los Juegos Universitarios de Invierno son una cita importante para nuestro deporte ya que en el 2015 se organizarán en Granada y debemos de aprovechar la ocasión de dar más experiencia internacional a nuestros deportistas universitarios, sin perjuicio de que en un primer momento consideramos que esta participación podía ser muy precipitada, pero el CSD nos animó a participar y sin duda que es un hito para nuestros jugadores universitarios y para nuestro hockey.

Las selecciones que han quedado enmarcadas en el grupo de España son: Eslovaquia, EEUU y Kazajstán.

Esperamos poder contar con vuestra comprensión ante este importante evento que se nos presenta

Aprovecho la ocasión para desearos a todos una Muy Feliz Navidad y un exitoso año 2011.  
Un abrazo

Antonio Fernández Arimany  
Secretario General de la FEDH

JUEGO LIMPIO  RESPETO  
- LIDERAR LA PROMOCIÓN Y EL DESARROLLO DEL HOCKEY HIELO ESPAÑOL -